
 
 

Protokollauszug 
aus der 

44. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität  
vom 15.02.2024 

 
öffentlich 
Top 4.5 Frischluft im öffentlichen Raum verbessern 

24/SVV/0044 
erledigt 

 
Eine Einbringung wird nicht gewünscht. 
 
 
Frau Kolesnyk (Bereich Umwelt und Natur) nimmt für die Verwaltung Stellung und verweist auf 
einen früheren Antrag zur Aufstellung von Biomooswänden aus dem Jahr 2017. Über das Er-
gebnis wurde abschließend im KUM-Ausschuss im September 2018 berichtet und festgestellt, 
dass eine Umsetzung für Potsdam nicht zu empfehlen sei. Ergänzend führt Frau Kolesnyk aus, 
dass Mooswände in der Anschaffung und im Unterhalt sehr teuer sind, aber kaum einen mess-
baren Effekt zur Klimaverbesserung beitragen würden. Sie schlägt vor, für den Antrag die Erle-
digung festzustellen. 
 
 
Herr Finken übernimmt die Anregung und bittet die Feststellung der Erledigung abzustimmen. 
 

 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 7 
Ablehnung: 0 
Stimmenthaltung: 0 

 
 


